
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 

 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 01 mars 2021 
 

Présents -, Jean-Jacques Bérenguier, Martial Chamblanc, Nicole et Roland de Vassoigne, 
Philippe Dubois, Bruno Duteil, Michel Heu, Daniel Jalu, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, 
André Reignoux, Philippe Soulé et Michel Truffaut. 
 
Absents excusés -, Cécilien Belgarde, Frédéric Niémier et Dominique Roosens.  
Absent - Francis Mory. 
 

Avant de débuter la réunion le président propose un moment de recueillement pour Jean-
Marie Combeau 
 

1 - Informations et directives du président  
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 01 février 2021 : il est adopté 
à l’unanimité. 
- Le Président a participé, en visioconférence, à l’AG de l’Agence d’Attractivité de l’Indre. 
- Le Président a adressé un courrier de remerciement à M le Préfet Th. Bonnier pour l’aide et 
le soutien apportés à l’association lors de son séjour dans le département de l’Indre. 
- A l’initiative de Chtx-métro nous avons reçu l’entreprise de serrurerie Besson qui étudie la 
rénovation et la mise en service du portail coulissant situé sur le nouvel accès en projet. Il 
devrait être équipé d’une télécommande. 
- Nous avons récemment reçu un important don financier de M. S Schuller et de nombreux 
dons de matériels de Mrs Y. Chambon, P. Parot, D. Patureau de Mirand et M. Pirodeau. A. 
Reignoux a réalisé un très gros travail de classement des plans offert par Th.Prateau 
- Nous avons fait réaliser la neutralisation du canon de l’EBR par une entreprise spécialisée. 
En ce qui concerne le désamiantage, son coût élevé ne nous permet pas d’effectuer cette 
opération rapidement. 
- Nous avons reçu le défibrillateur qui sera installé à l’intérieur du bâtiment.  
- JC Vernet organise une exposition sur les photos d’hier a l’office de tourisme de 
Châteauroux. Nous y sommes associés par la présentation de panneaux d’information, 
réalisés par notre association et évoquant une partie du passé militaire de la ville de 
Châteauroux. Cette exposition sera également présentée dans les EHPAD de l’agglomération. 
- Il est envisagé une mission dans le Var pour récupérer les panneaux d’information réalisés 
par un ami de JC Ruiz (cf précédent compte-rendu). 
 

2 – Visites de nos locaux 
Compte tenu des règles sanitaires actuelles les visites de nos locaux sont au ralenti. 
- Le Président a invité l’Inspecteur d’Académie (DASEN) ainsi que le Général des Ecoles de 
Bourges à visiter nos locaux. 
- La Sté BayWa r.e, partenaire de notre association, inaugure son parc voltaïque fin mai. Une 
partie de cette manifestation se déroulera dans nos locaux. Une exposition sera mise en place 
pour l’accueil des invités. 
 

3 – Décisions du Conseil d’Administration 
Les membres présents émettent un avis favorable pour notre participation à l’exposition de 
Châteauroux d’hier et pour le prêt de nos locaux à la Sté BayWa r.e. 
 

4 – Réalisation de travaux 
Le Président a contacté le lycée B Pascal au sujet de la réalisation des arceaux du quonset. 
Pour le moment, nous renonçons à leur confier ces travaux car le lycée ne peut pas les réaliser 
avant la fin de l’année. 



Au nom des adhérents le président renouvelle ses remerciements à l’équipe qui a pris en 
charge l’isolation du grenier et son nettoyage, un travail salissant, fatiguant mais très 
important pour la sécurité du bâtiment et pour le confort des utilisateurs. 
 

5 – Questions diverses. (tour de table) 
- Roland de Vassoigne est chargé de revoir notre contrat d’assurance concernant les matériels 
entreposés et la protection des bénévoles réalisant des travaux dans nos locaux. 
- Ph Soulé est chargé d’effectuer la mise en place de l’AGO qui serait filmée et retransmise en 
direct par Facebook line. Il continu également de réaliser, avec Marie Hetzel, le classement 
par ordre alphabétique des livres qui sont présentés sur notre site internet. 
- J Lamoureux et B Duteil vont réaliser des panneaux d’information qui seront présentés lors 
des journées impériales du début octobre. 
- Le président propose, à la demande d’un adhérent, une nouvelle manière de régler la 
cotisation annuelle, cette proposition n’a pas été retenue pour l’instant. 
 

6 – Manifestations Festivités - Prochains rendez-vous 
 
CNTS : Le Président nous a présenté le calendrier des compétitions au CNTS, le tableau sera 
adressé à tous les membres du CA (il a déjà été adressé aux bénévoles). 
 

Organisation des AGE et AGO 
Sur proposition du président et devant l’impossibilité d’organiser nos AG le 22 mars au 
CNTS, en raison des directives gouvernementales et de l’instauration du couvre-feu, le conseil 
d’administration a décidé : 

- d’annuler l’AGE, 
- de maintenir seulement l’AGO qui se déroulera le 29 mars à 15 heures dans nos locaux, 
- de limiter le nombre de participants à 25 personnes, 
- de maintenir pour un an la composition actuelle du C.A, 
- Courriers et courriels sont en cours de rédaction par le Président et seront envoyés 

prochainement aux adhérents. 
 
 La prochaine réunion du Conseil d’Administration est fixée le lundi 29 mars à l’issue de 
l’AGO. 

 

Pour le président, 

André REIGNOUX secrétaire. 


